
 1 

中国共产党西北大学第十四次代表大会 

简  报 
第 15 期 

大会秘书处编                    2023 年 12 月 26 日  

 

明确思路  鼓足干劲   
奋力谱写“双一流”建设新篇章 

——第十一代表组（信息学院党委）热议“两委会”工作报告 

 

12 月 25 日下午，第十一代表组全体代表、列席代表召

开会议，围绕“两委会”工作报告，谈体会、说感想、提建

议，踊跃发言、讨论热烈。 

代表们认为，第十四次党代会是在我校全面贯彻落实习

近平新时代中国特色社会主义思想和党的二十大精神，深入

实施“十四五”事业发展规划，全力推进新一轮“双一流”

建设关键时期召开的一次十分重要的大会。会议总结成绩、

分析差距，明确思路、鼓足干劲，对于推进学校“十四五”

规划落实，努力建设中国特色、世界一流大学具有十分重要

而深远的意义。“两委会”工作报告内容详实、切合实际，

讲成绩实事求是、讲发展思路清晰，是令人振奋、催人奋进

的报告。 

代表们在讨论中结合信息学院六年来在基层党建、人才
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培养、师资队伍、科学研究等方面取得的工作和成效，进一

步分析了制约信息学院发展的问题，对今后在协同创新、学

科交叉、人才队伍建设、实践教学、中外合作办学、“一院

一策”改革等方面的工作提出了建设性的意见和建议。通过

讨论，与会代表进一步理解了“一院一策”改革的深刻内涵，

明确了信息学院深化改革的思路。大家表示，要学习贯彻好

本次党代会精神，脚踏实地、同心同德、开拓进取，为学校

“双一流”建设作出信息学科应有的贡献。 

代表们指出，信息学院目前处于发展的关键时期，在总

结成效和经验的同时，要认清大势、保持定力、迎接挑战。

一是抢抓机遇，推进改革。把握工科学科实践性、创新性、

经济性的特点，有针对性的做好“一院一策”改革的整体设

计，规范学院权力运行，进一步激活学院内部机制，提高内

部治理能力。二是引育结合、优化团队。引育拔尖人才，凝

练学科方向，围绕人才建团队，围绕团队建平台。三是深化

融合、推进合作。积极争取各方资源，更好更广泛地发挥信

息学科在学科交叉融合中的作用。 

 

 

（第十一代表组  供稿） 

 

 

 

送：大会主席团、各代表组。 

 


